



Deutschland sucht immer noch seinen Liebling

Deutschland sucht immer noch seinen Liebling

Gelber Engel - Die Wahl zum Auto 2013 läuft noch bis zum 31. Oktober
Der Countdown läuft. Noch bis zum 31. Oktober können die rund 17 Millionen Leser der ADAC Motorwelt und die Nutzer von adac.de unter den Neuerscheinungen des Jahres ihr Lieblingsauto wählen.
Der ADAC sucht zum neunten Mal bei Deutschlands größter Autowahl das Lieblingsauto der Deutschen. 52 Automodelle von 28 Marken stehen zur Wahl. Nur komplett neue Fahrzeugtypen, die 2012 auf den Markt gekommen sind oder noch kommen, können gewählt werden. Wenig eigenständige Ableger, wie Kombis, Modellüberarbeitungen und Exoten wurden bei der Auswahl nicht berücksichtigt. In diesem Jahr stellen sich auch neun reine Elektrofahrzeuge der Herausforderung.
Die renommierte Auszeichnung spiegelt - einmalig in Deutschland - die Meinung hunderttausender potenzieller Autokäufer wider. Dem Sieger wird am 17. Januar 2013 der ADAC Preis Gelber Engel 2013 in der Kategorie Auto verliehen. Europas größter Club vergibt seine Auszeichnung zudem in vier weiteren Kategorien: Innovation und Umwelt, Zukunft, Qualität sowie Persönlichkeit. Die Gewinner werden in der Münchner Allerheiligen-Hofkirche vor 400 hochkarätigen Gästen aus Politik, Wirtschaft und Industrie präsentiert.

Kontakt:
Katrin Müllenbach-Schlimme
Verkehr / ADAC Preis Gelber Engel
katrin.muellenbach-schlimme@adac.de
Tel: (0 89) 76 76-29 56
Fax:(0 89) 76 76-28 01

Pressekontakt

ADAC

81373 München

Firmenkontakt

ADAC

81373 München

1903 in Stuttgart gegründet, ist der ADAC kontinuierlich zum größten europäischen Automobil-Club herangewachsen. Über 14 Millionen Mitglieder sprechen für sich. Wir helfen, wir informieren und wir vertreten engagiert die Interessen der Autofahrer. Gleichzeitig mit den wachsenden Aufgaben und der damit verbundenen Verantwortung, hat der ADAC immer darauf geachtet, die innere Struktur effizient zu gestalten und weiter zu entwickeln. Mit 14 Millionen Mitgliedern ist der ADAC der größte Automobilclub in Europa und der zweitgrößte Automobilclub der Welt, nach AAA, America Automobile Association, 30 Millionen Mitglieder